

About Gamma Sigma Beta

Penulis : Ahmad Chaerus Suhada

Tanggal: 19 Juni 2010

Posted in : <http://gsb.lk.ipb.ac.id/about>

Statistika merupakan suatu ilmu pengetahuan yang mempunyai peranan penting untuk mencapai tujuan bangsa dan negara, yaitu masyarakat adil dan makmur berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945.

Peranan Statistika perlu dikembangkan keberadaannya dalam masyarakat Indonesia. Oleh karena itu mahasiswa ikut bertanggung jawab terhadap apa yang dicta-citakan oleh bangsa Indonesia.

Maka dari itu, pada tanggal 30 Maret 1979 untuk jangka waktu yang tidak ditentukan didirikanlah Himpunan Profesi Gamma Sigma Beta yang disingkat GSB . Dengan tempat kedudukan di Departemen Statistika FMIPA IPB, kampus IPB Darmaga, Bogor.

Pelaksanaan tanggung jawab terkait dengan mandat Departemen Statistika diimplementasikan dalam pembagian tanggung jawab kepada departemen yang berada di lingkungan GSB yaitu **Department of Database Center** yang memfokuskan tugasnya pada pengumpulan data, **Department of Survey and Research** yang memfokuskan tugasnya pada pembangkitan data, **Department of Data Analysis** yang memfokuskan tugasnya pada penyajian dan analisis data dan **Department of Science** yang memfokuskan tugasnya pada penarikan kesimpulan secara sah.

Dalam pelaksanaan tanggung jawab yang merupakan tolak ukur dari baik tidaknya kiprah GSB, GSB mutlak memerlukan hubungan personal yang kuat, administrasi yang disiplin, dan lembaga semi otonom. Hubungan personal yang kuat diimplementasikan oleh **Department of Human Resources Development** yang memfokuskan tugasnya pada sinkronisasi personal di lingkungan GSB baik intern, hubungan dengan anggota, maupun hubungan eksternal dengan universitas atau institusi-institusi lain.

Di era globalisasi yang semakin pesat, sangat diperlukan ilmu penunjang untuk kita dapat berkompetisi dengan Bangsa lain. Badan Semi Otonom **Beta Club** yang memfokuskan tugasnya meningkatkan ilmu penunjang di bidang Bahasa Inggris baik pasif maupun aktif.

Untuk menjalin hubungan eksternal dengan universitas atau institusi-institusi tertentu yang notabennya adalah mahasiswa Statistika atau Jurusan Matematika yang mempunyai bidang studi Statistika di berbagai Universitas di Indonesia. Praktis GSB sebagai Himpunan Profesi Statistika ikut bergabung dalam keanggotaan **Ikatan Himpunan Mahasiswa Statistika Indonesia (IHMSI)** wilayah 2 (Jawa Barat dan DKI Jakarta) : Universitas Indonesia (UI), Institut Pertanian Bogor(IPB), Institut Teknologi Bandung (ITB), Universitas Islam As-Syafi'iyah (UIA), Sekolah Tinggi Ilmu Statistika (STIS), Universitas Nasional (UNAS), Universitas Padjadjaran(UNPAD), Universitas Islam Bandung (UNISBA).